



Se calientan los ánimos en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Durante el debate de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, el coordinador del PRI, en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, se enfrascó en una discusión con el diputado del PT, **José Luis Sánchez**. Los ánimos se encendieron, cuando Sánchez le recordó al tricolor que su participación política está en vías de extinción, a lo que Moreira respondió llamándolos rémoras y aseguró que en el pasado, cuando perdieron el registro en Aguascalientes, mendigaron el apoyo del PRI.

“Cuando en Aguascalientes perdieron el registro, se pararon en la puerta de todos nosotros, incluyendo la mía, tu dirigencia, a mendigarnos apoyo, a que habláramos con el presidente para que les regresaran, a ustedes, el registro. Lloraban como plañideras. Vinieron a eso”, gritó Moreira al PT.

<https://drive.google.com/file/d/1566ijiuJy5mwmX0B4FosMxudnXS8LtfS/view>